
Conseils d’adjoints Mercredi 
1/02/2023 18h 

Compte rendu 

Présents : F GAUQUELIN, JM BUGNET, G LEVEQUE, J CHAPUS, M GILLE, MJ JOUBERT, M 
CASTELLANO, E PUYJALINET  
Excusée : C ROTHEA 
Services : J BILLARD   

Sujets abordés Décisions 

ARBITRAGES 

Urbanisme 

Aménagement voirie place du marché 
Point d’étape sur les propositions/ retours partagés 
Mise en place d’un document partagé : Commission générale 26 01 - Google Docs

Point d’apport volontaire 
Un point est prévu le long de l’avenue st jean :

Risque de contrainte technique. 

Pistes à discuter :
- Valider le nb de points / confirmer cette localisation

- Renforcer le point qui sera situé au niveau de la Place du marché afin de
desservir tout le nouvel ilôt (cf plan ci-dessous-rond orange)

- Créer un nouveau point en prenant sur l’espace vert et le carrefour au droit
des voies rue des Marronniers / Avenue Nemos (cf rond violet/vert). Ce point
serait proche de celui de la rue centrale mais, de toute façon, ce dernier point
est calibré seulement pour les riverains de cette rue et ne pourra pas servir
pour les nouvelles constructions

Validation des 
différents points 
proposés, confirmer 
un point sur le 
bâtiment neuf 
« venelle » et gérer 
les dimensions 
foncières.  
Anticiper pour la 
salle st jean les 
modalités de 
gestion des OM : 
tous les utilisateurs 
déposent en PAV à 
proximité, pas de 
local poubelle sur 
place.  

Questionner la 
gestion des OM 
mairie : maintien 
d'une tournée et 
donc redevance 
spéciale ? 
Intégration aux 
autres PAV ? 
Confirmation à 
prévoir 

https://docs.google.com/document/d/1CFjwwfUG8JUA8UWg1qiUByw1kVQJKFup3vetgzmmMLU/edit


 
 
Proposition de répartir plusieurs points.  
 
 
 
Cadre de vie  
 
Toilettes Ninon Vallin 
A nouveau des incivilités récurrentes sur les toilettes de la cour école de musique/ 
Ninon Vallin. 
 
Le couvercle des WC et les dalles du plafond ont été cassées. Des excréments déposés 
dans de nombreux endroits, toilettes inutilisables.  
 
Quelle piste : fermer ces toilettes le we ? Autre ? 
 
 
 
 

ACTUALITES  
 
Urbanisme 
 
Propriété GALAMAND 
Information d’accord sur le prix pour acquisition propriété Galamand av du sentier 
pour 550 K€ par l’EPORA.  
 
Terrain Jean  
Rendez vous d’avancement esquisses tènement « Jean » / Vendredi 15h 
 
Environnement  
 
Centrale solaire 
Point d’étape coordination syndicats.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Enjeu d’engager une 
action 
d’investissement 
progressive sur le 
renouvellement des 
toilettes avec des 
toilettes 
automatiques  
En attendant : 
Etudier possibilité 
d’un 
réaménagement 
« tout inox » pour 
un nettoyage 
facilité.   
Pas de fermeture 
pour le moment 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Volet foncier. 
Un point était prévu avec l’association de défense de l’environnement demain.  
Reprogrammation à la rentrée avec la LPO.  
 
 
 
 
Commission Mill nature 
Charte de fonctionnement qui sera proposé.  
Intégration par « cooptation »  
Deux évènements dans l’année. Prochaine commission le 17 mars. Proposition un 
fonds pour financer les animations (1 300 ou 1 500 €)  
 
 
Logement 
 
PLH 3 
Point objectifs partagés en réunion des Maires  

 

 

 
 
 
 
Centrale solaire : 
désistement des 
associations 
environnementales 
pour les demandes 
de rdv.  
 
 
Mill nature : 
confirmation 
pilotage Ph 
GAUFRETEAU, fonds 
de 1 500 € / an TTC 
pour participation 
aux ateliers  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
Prévoir rapidement la signature d’un contrat de mixité sociale.  
 
Approbation fin d’année PLH3.  
 
Mobilité  
 
Evolution offre TCL 
Coordination avec Grigny pour adaptation desserte par ligne 15E avec alternat 
Millery place du bouton / Grigny 
Offre complémentaire au 18 et au 124.  
 
Communication  
 
Millery mag de printemps  
Livraison et distribution magazine ce we.  
 
Vie associative 
 
Foire aux livres 
Retour sur l’édition 2023 de la foire aux livres de Youri 
Electrification du village à partir des fonds récoltés.  
Discussion à prévoir sur l’usage de la salle polyvalente à terme ? Mais des 
problèmes de conflits avec les assos sportives.  
 
Commission vie associative 
Retour sur les principaux arbitrages de la commission  
Des interrogations sur les classes et Millery ensemble.  
Opportunité à confirmer  
 
Fêtes et cérémonies 
Débat autour du 14 juillet : proposition d’une animation « apéritif républicain » à 
11h, et installation de fanions le long de la place des vignes.  
 
Nettoyage de printemps  
Rappel prochaine édition 18/03 et anticipation des actions communication diverses 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Voirie  
 
Rue des Verchères 
Rappel lancement des travaux le lundi 20 février.   
Flyer distribué  
 
Coordination voirie centre historique 
Difficultés avec le calendrier de chantier SYSEG qui se décale.  
Coordination MIMO et SIGERLy qui se complique. Chantier avec RAMPA pour MIMO 
qui doit être initié rapidement.   
 
Bâtiments / équipements   
 
City stade 
Désignation du groupement Connexion Sport Urbain et pour cotraitant Philippe 
BUISSON PAYSAGE et le BE SAS ACTIF, de Saint Pierre d'Alvey (73170).  
 
Expériences locales en cours : Ste Foy les Lyon 
 
GT lancement fin février.  
 
Quid du paddle ? Coût de 50 à 60 K€ / terrain, et nécessité d’en avoir au moins deux. 
Or, dans la perspective proposée par la moe, seul un terrain rentrerait. Il convient 
d’approfondir ce point et de préciser la localisation (plus proche des vestiaires du 
foot ?).  
 
Anneau historique 
Stabilisation du PRO en cours / modalités de coordination avec l’OPAC  
 
Coordination MEJC – groupe danse.  
Rencontre sur les besoins « groupe danse » / prévision d’un GT spécifique en mars.  
Aujourd’hui, usage de la salle jeanne d’arc adultes et ninon vallin jeunes, car 
occupation jeanne d’arc pour alsh mercredi.  
MEJC étudie avec attention utilisation de la salle des fêtes (mais nécessite travaux 
rénovation parquet + sécurisation escalier accès au vestiaire) 
 
Un rappel en CA est fait sur le fait que la salle Jeanne d’arc a été historiquement 
aménagée pour la danse (avec barre et miroirs), qui plus est celle salle a été 
rafraichie récemment. Seulement, le carrelage et l’absence de vestiaire compromet 
à ce jour cet usage.  
 
Rappel sur le fait que la MEJC, en lien avec l’ALSH, exploite de nombreux bâtiments, 
particulièrement le mercredi : outre les locaux mejc et jeanne d’arc, la salle mill 
activités, différents espaces de la salle polyvalente, ninon vallin, la salle des 
lumières (salle des fêtes) >> est ce qu’il n’y aurait pas enjeu à rationaliser cet 
usage en les rediscutant dans le cadre des agréments PMI ? Ne faut il pas réaffecter 
jeanne d’arc à un usage dédié danse (en prévoyant ajout parquet flottant+ paravent 
pour ménager un espace vestiaire) ? >>> arbitrages à préciser lors des échanges 
auprès de la mejc en mars /groupe danse.  
 
MEJC – salle de la cheminée 
Travaux de rénovation de la salle de la cheminée durant la période des vacances 
scolaires 
 
 
 



Petite enfance   
 
Petite enfance 
Problématique de budget structure petite enfance.  
Le taux de fréquentation doit être amélioré.  
Audit CAF important et plafonnement de la participation mairie à prévoir  
 
CONSEIL MUNICIPAL  
 
Pré ordre du jour  

- ROB  
- Convention de groupement de commande « chauffage » 
- Programmation travaux et demandes DSIL / DETR / FONDS VERT 
- Création commission Mill’Nature 

 
Dates à retenir 
 
PRESENCES DE MME LE MAIRE EN MAIRIE : CHANGEMENT DEPUIS NOVEMBRE :  

• LUNDI 
• MERCREDI MATIN 
• VENDREDI 

 
DATES DIVERSES DE MME LE MAIRE ET DES DELEGATIONS 
 
Mercredi 1er février 
DSP AquaGaron 
 
Jeudi 2 
8h Commission aménagement développement social 
10h Rencontre association défense environnement/ centrale solaire 
18h SMAGGA 
AG FIL O BEBES  
 
Vendredi 3 
9h : Atelier SMAGGA et foncier 
11h30 : médiation famille 
15h : Rencontre LAMOTTE / ESQUISSES 
19h : repas et AG des volontaires du don du sang 
 
Mardi 7 
9h30 : rencontre département / EPCI 
 
Jeudi 9 
19h : commission affaires générales 
 
Vendredi 10 
8h commission METEA 
14h30 Cirque à l’ouest  
 
Mercredi 15 
14h30 : bâtiment agri  
 
 
Vie des commissions   
 
LIEN POUR LE SUIVI DES ORDRES DU JOUR DU CA ET DES COMMISSIONS 2023 :  



OJ CM CA COMMISSIONS 2023.xlsx - Google Sheets 
 

Prochain CA le lundi 20 février 18h30 
 

Le maire,  
Françoise GAUQUELIN 

 
 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1VLyBJwRHHZ6JPdVCUylXSP7jyjePzKWm/edit#gid=985054843

